




Ударение. 
Различение ударных 

и безударных 
гласных.
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Подумай!
Гвоздики Гвоздики

Ирис Ирис 

Село Село 

Плачу Плачу 



ПРАВИЛО

Гласные, на которые падает 
ударение, называются ударными 
гласными. Остальные гласные - 

безударные.





Работа  над текстом.

       Долго гостила у нас осень. Шли 
дожди. Потом ударил мороз. Пруд 
покрылся тонким льдом. Скоро 
придёт холодная зима. Поля и 
деревья  покроются снегом. Дети 
будут кататься на санках и лыжах




